



Ökologisch-Demokratische Partei

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 18.11.2019

Antrag

Mobilität im Münchner Osten stärken 2

Verkehrskonzept gemeinsam mit Landkreisgemeinden

Der Stadtrat beruft einen runden Tisch mit interessierten Landkreisgemeinden im Münchner Osten ein. Gemeinsam wird ein Verkehrskonzept für die Region erstellt. Dabei sind auch Daten und Erhebungen der Umlandgemeinden miteinzubeziehen.

Begründung

Die Herausforderungen der Mobilität in München kann die Landeshauptstadt nur gemeinsam mit der ganzen Metropolregion lösen. Daher sollte die Landeshauptstadt interessierte Umlandgemeinden, wie beispielsweise Haar, Feldkirchen oder Putzbrunn einladen, um zusammen nach Lösungen zu suchen.

Viele Umlandgemeinden haben in der letzten Zeit bereits umfangreiche Verkehrserhebungen durchgeführt. Deren Ergebnisse sollten beim runden Tisch vorgestellt und diskutiert werden. München braucht die Metropolregion, um den Verkehr in den Griff zu bekommen und muss auf Augenhöhe mit dem Umland begegnen.

Johann Sauerer (ÖDP)

Tobias Ruff (ÖDP)

Sonja Haider (ÖDP)

ÖDP - Stadtratsgruppe

Rathaus, Marienplatz 8 • Zimmer 174 • 80331 München
Telefon: 089 / 233 - 92835 • E-Mail: t.ruff@oedp-muenchen.de